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[本日の卓話] ９月２日     
「   労務トラブル防止の秘訣  」 

 

当クラブ会員 山本昌之 君 

 

[次回の卓話] ９月９日   
「   東京都の中小企業支援策  」 

 
東京都産業労働局 担当課長 西島裕樹 様 

 
（ 紹介者：当クラブ会員 宇田川聡史 君 ） 
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■点鐘・ロータリーソング 

「 我等の生業 」「 四つのテスト 」 

■来客紹介 

○ゲストスピーカー…１名 

伊 藤 芳 人 様（ 江戸川北税務署 副署長 ） 

■出席状況報告 40名中 30名出席 出席率 93.8％ 

■会長報告 

○8/22(木)東武ホテルレバント東京で東京向島ロ

ータリークラブ創立 55 周年記念式典が開催さ

れ、森会長・鹿野幹事の 2 名で出席しました 

■幹事報告 

○クラブ協議会開催のお知らせ。今年度のガバナー

公式訪問は 10 月 7 日(月)です。これに先立ちク

ラブ協議会を開催します。第 2 回クラブ協議会 

9/9(月)13:40～、第 3 回クラブ協議会(山田ガバ

ナー補佐訪問)9/30(月)11:00～、第 4回クラブ協

議会(石川ガバナー公式訪問)10/7(月)11:00～。

ご案内を FAX・メールしますので日程をご調整の

うえご出席下さい。特に各委員会の委員長は万障

お繰り合わせの上ご出席下さい。ご欠席の場合は

副委員長の出席をお願いします 

■委員会報告 

○インターアクト委員会(本間委員長)…8/6(火)イ

ンターアクト年次大会が潤徳女子高等学校で開催

され、当クラブから４名(森会長・荒井パストガバ

ナー補佐・小黒青少年奉仕委員長・本間 IAC委員

長）で参加しました 

○ゴルフ同好会(本間委員長)…10/11(金)東分区懇

親ゴルフ大会のご案内を送信しますので出欠の返

信を 8/28(水)迄にお願いします 

○星山直前副幹事…前年度委員長の皆様へお願い。

前年 2022～2023 年度のクラブ活動実績記録を作

成しますので、活動実績報告をご提出頂きたく、

9月末日を目途にお願いします 

○衛星クラブ委員会(市川委員長)…例会終了後打合

せ会を行いますので、衛星クラブ委員会の皆様は

ご参集下さい 

■本日の卓話 

「   税務よもやま話  」 
 
江戸川北税務署 副署長 伊藤芳人 様 

 
（ 紹介者：当クラブ会員 山本昌之 君 ） 
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東京江戸川ロータリークラブ  会長  森 清正 
６０年をふりかえり 一歩前進 

Looking back on 60 years... and Go ahead! 
---------------------------------------  

国際ロータリー会長  ステファニー・アーチック 
ロータリーのマジック The Magic of Rotary 

 

国際ロータリー第２５８０地区  

東京江戸川ロータリークラブ 
R O T A R Y  C L U B  O F  T O K Y O  E D O G A W A  

Ｖｏｌ.６１ №７ 第２６９６回 ２０２４年９月２日 

角野栄子児童文学館 
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さる令和6年8月6日(火)潤徳女子高等学校に

て開催された第59回インターアクト年次大会

に森会長、荒井さん、小黒さんとインターア

クト委員長として参加してきました。 

第2580地区のインターアクトとして参加して

いる12校の2023-24年度の活動報告を興味深

く聞いてまいりました。 

各学校とも様々な活動を行っており中には有

名企業であるユニクロ、アイ･シティなどとコ

ラボして奉仕活動を行っている学校もありそ

の行動力には驚かされました。 

また、各学校のインターアクトに参加してい

る生徒たちは皆、その活動に積極的であり自

ら進んで行動を実践する楽しさをしっかりと

理解していると感じ、頭の下がる思いでした。 

そうした中で感じた事はスポンサークラブの

関わり方がインターアクトの活動内容に非常

に重要であるという事です。 

当クラブにおいても今以上に、スポンサーク

ラブとしてインターアクトと積極的に交流を

持ち、参加している生徒達に活動に対する意

識向上や人生の先輩としての助言等を行って

いけるクラブにしたいと感じました。 

本年度でどんな事が出来るか分かりませんが

色々の事を試してみたいと思います。 

（ インターアクト委員長 本間雅剛 記 ） 
 
 

 

 

 

 

＊９月お祝い＊ 

■会員誕生日 田中君 中村君 

■奥様誕生日 岩倉君 後関君 

■結婚記念日 山本(昌)君 

■出席100％ 上野君(50回) 松井君(30回) 

＊受付当番＊ 岩楯君・後関君・ＳＡＡ 

･････････････････････････････････････････････ 

 

 

 
 
山本(昌)君､中山君､田中君､岩楯君､渡邉(静)

君…江戸川北税務署 伊藤芳人様､本日の卓

話楽しみにしています｡宜しくお願い致し

ます 

【出席100％祝いを頂いて】久保田君…43回目

ありがとうございます/岡本君…41回目あ

りがとうございます/山本(和)君…ありが

とうございます｡関一頑張りましたね/多賀

君…無事に16年迎えられました  

横山君…暑いねー 

梅田君…お久しぶりですね｡皆様お元気です

か？夏に負けずに頑張りましょう 

荒井君…インターアクト年次大会では森さ

ん･小黒さん･本間さん･鹿野さんお世話に

なりました 

森田君…〝あつい″夏  まだまだ続きます｡ 

皆さんご自愛下さい 

多賀君…やっと治療が終わり復帰しました｡

いつまで生きられるかまだ解りませんが 

今後も何卒宜しくお願い致します 

森君､久保君､柴田君､本間君…関東一高甲子

園準優勝おめでとうございます！ 

久保君…本日多賀さんの顔が見れたのが嬉し

いです 

柴田君…久保さん先日はありがとうございま

した 

市川君…先週木曜､衛星クラブのZoom例会を

開催しました｡ロータリーの友の読書会で

は新しい発見がありました 

小黒君…クラブビジョン委員会の皆様､先日

はお疲れ様でした｡反省会楽しかったです｡

久保さんありがとうございました 

岩倉君…ニコニコ頑張って下さい｡関一残念

でした､でも立派! 

後関君､関口君､小杉君…ニコニコご苦労様です 

本日合計   57,000 円 

今期累計   365,000 円  

ニコニコ 
ボックス 

第２５８０地区  
第５９回インターアクト 

年次大会に参加して 


